

SPEZIAL

16. April 2024

Liebe Schwestern und Brüder in den Gemeinden,

mit seinem Beschluss, eigene Körperschaftsrechte anzustreben, hat das ChristusForum Deutschland (CFD) am vergangenen Samstag in seiner Jahresversammlung den Weg bereitet, sich vom Bund Evangelisch-Freikirchlicher Gemeinden zu trennen und eine eigene Freikirche zu gründen. [Hier findet Ihr dazu eine Stellungnahme von unserem Präsidenten Michael Noss und unserem Generalsekretär Christoph Stiba](#). Sie drücken darin im Namen des Präsidiums und Bundesgeschäftsführung „Enttäuschung und Schmerz über die angestrebte Trennung“ aus.

Kurz vor der CFD-Jahresversammlung hatte auch der Historische Beirat unseres Bundes eine Stellungnahme verfasst, die Ihr [hier nachlesen könnt](#).

Bereits im November 2023 hatten das Präsidium, die Bundesgeschäftsführung und die Leiterinnen und Leiter der Landesverbände die [Stellungnahme „Gemeinsam sind wir Bund!“](#) veröffentlicht. Zudem hatten Michael Noss und die Bundesgeschäftsführung [in einem Videotalk](#) am 1. Februar 2024 begründet, warum sie dafür sind, dass die CFD-Gemeinden im Bund bleiben. Die Stellungnahme und das Video hatten wir ausschließlich auf der Internetseite des CFD veröffentlicht lassen, weil wir im Vorfeld der anstehenden Entscheidung damit die CFD-Gemeinden erreichen wollten.

Bei aller Enttäuschung über die Entscheidung sende ich Euch herzliche Segensgrüße aus Elstal.

Euer
Michael Gruber

--

Dr. Michael Gruber | Leiter Kommunikation

Referat für Kommunikation | Bundesgeschäftsstelle
Bund Evangelisch-Freikirchlicher Gemeinden
in Deutschland K.d.ö.R.

Johann-Gerhard-Oncken-Str. 7 | 14641 Wustermark

Tel.: +49 33234 74-102

Fax: +49 33234 74-199

Mobil: +49 177 5088288

mgruber@befg.de | www.befg.de

**Bis zum 23. April anmelden: www.befg.de/bundesrat2024
Bundesratstagung vom 8. bis 11. Mai**

**Bund
Evangelisch-Freikirchlicher
Gemeinden**
in Deutschland K.d.ö.R.

